

10月 たかた

コミュニティ・スクール高田
校長 河邊 勇
令和5年10月27日

コミュニティ・スクール高田「運動会」

10月15日(日)『あきらめず 最後までがんばる高田っ子』というスローガンのもとコミュニティ・スクール高田「運動会」を実施しました。運動会では、下学年と上学年に分かれ、徒競走やリレー、表現・ダンス演技、競争遊戯、全校玉入れの4種目を行いました。また、赤組、青組、黄組による応援合戦も行いました。

子どもたちには、運動会を通じて、速さや力強さなどを競い合い、結果を出すことも大切ですが、自分の心にも、そして、見る人たちの心にも、感動が残るように、「動く時には機敏に動く 動かない時には絶対に動かない 動と静のギャップ」を求めて練習をしてきました。低学年には難しかったかもしれませんが、練習の成果が表れていたのではないかと思います。



子どもたちは、競技や組の応援、係の仕事などを力いっぱい、また、責任をもって、頑張りました。特に5・6年生は、夏休みのリーダーキャンプから2か月間、学校のリーダーとして本当に生き生きと活動してきました。運動会の終了後にはとても満足そうな表情をしていました。



保護者の皆様におかれましては、健康管理をはじめ、様々な面でご理解、ご協力いただきありがとうございました。また、ご来賓の皆様、地域の皆様には、早朝よりご参観いただくとともに最後まで応援していただきました。また、PTA 種目の玉入れ



にもたくさんの参加をいただきました。誠にありがとうございました。厚くお礼申し上げます。これからも高田小学校の教育活動にご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

3年生の社会科の「農家の仕事」の学習において、本年度も舎利蔵でぶどう園を営んでおられる谷口さんにご協力いただきました。子どもたちは、実際にブドウを試食させてもらい、『どのように育てたらこんなに甘くておいしいぶどうになるのか』と問いをもち、調べることにしました。

この問いを解決するために谷口ぶどう園を見学させていただき、おいしさの秘密(ぶどうづくりの苦



労や工夫)について説明していただきました。また、接ぎ木をしている根本や病害虫からぶどうを守るためにかけている袋など、タブレット端末を使って写真を撮らせていただきました。



今後、写真や谷口さんに説明していただいたおいしさの秘密などをアプリで共有し、学習を深めます。さらに、本年度もおいしいぶどうをPRするチラシを作成し、同園に掲示していただく予定です。

11月の行事予定

日	曜	行	事
1	水	英語専科、学校安全の日、薬物乱用防止教室(5・6年)	
7	火	英語専科、習字GT(5・6年)	
9	木	オンライン英会話、市ALT、学校運営協議会	
10	金	秋の遠足、スキー教室(5・6年)	
12	日	PTAバザー、飯塚市長選挙(体育館)	
13	月	学校開放日(10歳を祝う会・4年親子活動・愛校作業)	
14	火	英語専科、代表委員会	
15	水	英語専科、習字GT(3・4年)	
19	日	飯塚市小学生の主張大会(6年:瀬戸口真由さん)	
20	月	学校安全の日、オンライン英会話、新1年生保護者説明会	
21	火	英語専科、太鼓GT	
24	金	3年親子活動	
26	日	市P連2班球技大会	
27	月	英語専科、穂波西中吹奏楽演奏会(椋本小:6年)	
28	火	英語専科、代表委員会	
29	水	英語専科	
30	木	オンライン英会話、友達いっぱい集会、P青合同会	

社会科「農家の仕事(谷口ぶどう園)」